
 
 

Biella 11 settembre 2013                                      Al  Sindaco di Biella 

 

Interrogazione con risposta scritta 

 

Oggetto: Pessimo stato di manutenzione del Parco Burcina. 

 

Giungono sempre più numerose le lamentele sul pessimo stato in cui versa il Parco Burcina, 

nonostante rappresenti, soprattutto sotto il profilo turistico, uno dei principali punti di riferimento 

per l'eccellenza del territorio biellese. 

Dopo le  numerose vicissitudini di carattere amministrativo, che hanno visto dapprima migliorare 

le caratteristiche paesistico ambientali dell'area a cura della Regione Piemonte, sembra oggi di 

assistere sempre a causa delle politiche  Regionali, ad un progressivo e preoccupante degrado tale 

da sottoporre l'area a rischio sia dal punto di vista vegetativo che idrogeologico. 

Se questo è il risultato, la riduzione del personale, il trasferimento degli uffici ed il mancato 

aggiornamento del sito di promozione internet non sono certo serviti al recupero delle risorse 

necessarie a riqualificarne la gestione. 

Ciò premesso, essendo il Parco di proprietà comunale, i sottoscritti Diego Presa, Vittorio Barazzotto 

e Doriano Raise chiedono al Sindaco: 

 Se ritiene compatibile lo stato di fatto con le attese del territorio 

 Come intende intervenire a tutela della proprietà nei confronti della Regione e dell'Ente 

Gestione delle Riserve Pedemontane e terre d'acqua. 

 Se vi sono state manchevolezze dal punto di vista gestionale tali da portare al peggioramento 

della situazione sopra descritta. 

 

In attesa di riscontro, cordiali saluti. 

 

 

                                                                                    I Consiglieri Comunali 

 

                                                              Diego Presa   Vittorio Barazzotto    Doriano Raise 

 

  


